



FONDATION BYAS

Pour l'œuvre humanitaire de
l'hôpital l'Espérance, Pilate
Haïti

Communiqué

Soutien record pour la 10^e marche de l'Espérance

Rouyn-Noranda, le 21 septembre 2008 – L'appel lancé à la population de la région par la Fondation Byas, suite aux ouragans qui ont dévasté Haïti et la communauté de Pilate, a été entendu.

Récemment en Haïti, l'ouragan Gustav, la tempête Fay ainsi que les ouragans Hanna et Ike ont provoqué de fortes pluies et des coulées de boue, entraîné d'importantes inondations et fait au moins 570 morts. Le président de la Fondation Byas, le père Robert Charron, a d'ailleurs pu constater l'ampleur des dégâts, ayant été sur place quelques jours après ces événements climatiques.

Cette année, plus de 70 participants se sont présentés à la 10^e marche de l'Espérance. Les fonds recueillis représentent la somme de 5 100 \$, une augmentation de près de 50% relativement à la marche de 2007, qui avait permis d'amasser 3 300 \$. « Les fonds supplémentaires recueillis permettront notamment de contribuer à la réparation des dommages. Selon les commentaires et les photos du Père Charron, nous avons pu voir entre autres que des sections de routes menant à l'hôpital l'Espérance avait été sérieusement endommagées. La Fondation Byas proposera donc cette année une aide supplémentaire » selon le secrétaire de la Fondation, M. Gérard Laquerre.

Cette année, le 10^e anniversaire de la marche a aussi été l'occasion pour la gouverneure générale du Canada, son Excellence, la très honorable Michaëlle Jean, de donner un appui important. Par le biais d'une lettre, Madame Jean reconnaît le travail effectué par la Fondation : « Cette Marche de l'Espérance qui depuis des années interpelle les résidents de l'Abitibi-Témiscamingue à fournir son appui à l'hôpital l'Espérance de Pilate en témoigne haut et fort. »

Dans sa lettre, Son Excellence mentionne en particulier la générosité des sœurs gestionnaires de l'hôpital de Pilate et du président de la Fondation : « La générosité du père Pollux Byas, de sœur Lucie Laquerre, de sœur Louisa Bélanger et de M. Robert Charron me touche profondément. Cette capacité qu'ils ont eue et ont toujours de faire bouger les choses, d'inspirer

d'autres personnes à unir leurs forces en vue d'atteindre un but commun, est une qualité rare. Ils ont réussi. »

Cet appui s'ajoute ainsi à l'engagement des membres de la Fondation, des marcheurs et des donateurs qui soutiennent depuis 1997 l'hôpital l'Espérance et aura permis cette année d'ajouter une contribution supplémentaire en ce contexte difficile que traversent cette fois encore les Haïtiens.

Pour information sur la Fondation Byas : tél. : 279-2105 - www.cegepat.qc.ca/fondationbyas

- 30 -

Source : Gérard Laquerre
Tél. et téléc. : 279-2105 - gerlaq@tlb.sympatico.ca